
令和５年度地域緑化推進協議会 

日 時 令和６年３月２５日（月）１３時３０分 

会 場 瑞浪市役所４階 全員協議会室 

出席者 支 部 長 水野 光二（瑞浪市長） 

会  長 鈴木 創造（瑞浪市経済部長） 

委  員 有賀 秀雄（瑞浪地区長会長） 

加藤 博一（大湫町区長会長） 

中村 鈴彦（陶町連合区会長） 

勝股 敬（陶都森林組合代表理事組合長） 

林 恵治（教育委員会事務局長） 

事務局長 工藤 嘉高（農林課長） 

事 務 局 淺井 和美、小出 哲也（農林課） 

欠席者 板垣 隆春（岐阜県造園緑化協会陶都支部瑞浪分区長） 

 

■会議要旨 

１．開会 

 

２．支部長（市長）あいさつ 

 

３．会長（議長）選出 

・瑞浪市緑化推進委員会運営要領の第９条および第１０条に基づき、互選によって協議会

の議長に経済部長の鈴木創造を選出した。 

 

４．議事  

第１号議案 令和５年度「緑の募金」実績報告について事務局が説明。 

（意見等）なし 

（採 決）挙手多数により、承認 

 

 第２号議案 令和５年度事業報告及び収支決算について事務局が説明。  

（意見等）なし 

（採 決）挙手多数により、承認 

 

 第３号議案 令和６年度「緑の募金」活動計画について 

（委 員）締め切りを少し後にすることは可能か。募金の依頼はほかにもあるが、緑の募

金だけ依頼が早いので、区長が緑の募金を集めた後で、もう一度ほかの募金を

集めなければならない場合がある。 



（事務局）緑の募金は、春募金と秋募金があり、春募金とするために５月末日としている。

６月末にするなど対応は可能だが、すべての地区で対応にするか、陶町のみと

するのかは、検討したい。 

（会 長）４月の区長会では、柔軟な対応が可能ということも併せて説明すること。 

（委 員）金融機関に依頼して、振込手数料を無料にしてもらうことは可能か。自治会役

員が仕事をしている場合は、ＡＴＭから振り込みたいということもある。 

（事務局）農協で振込いただければ、手数料は、無料となっている。振込手数料がかかる

場合は、集めた募金の一部を手数料に充ててもかまわない。 

（採 決）挙手多数により、承認 

 

第４号議案 令和６年度 事業計画および収支予算について事務局が説明。 

（委 員）苗木の配布予定先、里山教室の開催予定地については、地区ごとにローテーシ

ョンを組んでいるか。 

（事務局）苗木の配布、里山教室の開催については、区長会とまちづくり推進組織を通じ

て募集し、要望に対して苗木の配布等を行っている状況となっている。 

     来年度についても、引き続き日吉町で里山教室の開催が予定されている。 

（委 員）子どもたちに緑化推進の普及を行うということであれば、地区をローテーショ

ンして里山教室を実施するなど検討いただきたい。 

（委 員）予算額に対して、どのくらい要望があるか。 

（事務局）要望は予算額に対して、少なめから同等程度となっている。予算より多くなっ

た場合は、苗木の数を減らすなどの対応を行っている。 

（委 員）令和６年度の要望の募集は、これから行うということでよいか。 

要望の募集は、第１回の連合自治会と、まちづくり推進協議会連絡会で募集の

依頼を予定している。 

（採 決）挙手多数により、承認 

  

５．閉会（１３時５６分） 

  


